



COMUNICADO DEL SECTOR PRODUCTIVO A LA OPINIÓN PÚBLICA

24 de octubre de 2018

En las últimas horas el Poder Ejecutivo anunció la posibilidad de suba en el precio de los combustibles. Desde el sector productivo **alertamos lo perjudicial** que puede ser para nuestra actividad esta medida que atenta nuevamente contra la competitividad de nuestra producción que ya hace tiempo se encuentra comprometida dados los altos costos, a pesar de los importantes logros de los productores en términos de productividad, calidad y eficiencia.

Uruguay repite desde hace ya mucho tiempo la lógica de precios de combustibles más altos comparados con la región, siendo que el gas-oíl lo supera en casi 40% y la nafta está arriba del 50% de dicho promedio regional, véase cuadro:

Combustibles		
País	Gasoil (usd/l)	Nafta (usd/l)
Uruguay	1,23	1,67
Chile	0,92	1,26
Brasil	0,88	1,12
Argentina	0,83	0,94
Paraguay	0,89	1,1

Precio junio 2018- Fuente SEG Ingeniería

Todo este tiempo el sector productivo ha asumido la suba de tarifas y de otros costos, sin poder trasladar estos incrementos, **por más presión de esta realidad**, argumento este, utilizado como justificativo del Poder Ejecutivo al posible incremento. Los organismos del Estado y en especial las empresas publicas deberían actuar en la misma línea obligados a lograr eficiencias que permitan el desarrollo de la actividad y el cuidado de los puestos de trabajo. En este sentido, las **Gremiales Agropecuarias rechazamos la posibilidad de suba en los precios de los combustibles.**

Asociación Cultivadores de Arroz | Asociación Rural del Uruguay | Asociación Nacional de Productores de Leche | Comisión Nacional de Fomento Rural | Cooperativas Agrarias Federadas | Federación Rural